

Exposición: "More to Love. Pensar el sida desde el arte" en Casa Asia

Publicado 21-04-2010

Del 16 de abril hasta el 31 de julio de 2010

Esta exposición es el resultado de la colaboración de Casa Asia y la Fundación Art Aids, para fomentar la reflexión sobre el sida desde el ámbito de las artes visuales. Las obras que se han reunido han sido producidas intencionalmente por el coleccionista holandés Han Nefkens afincado en Barcelona. Con el fin de estimular el dialogo intercultural, se han hecho convivir trabajos procedentes de artistas tailandeses y artistas occidentales.

La exposición reúne obras de artistas como Amrit Chusuwan, Arin Rungjang, Erich Weiss, Gerald Van Der Kaap, Kamol Phaosavasdi, Leo Copers, Manit Sriwanichpoom, Noree Thammarak, Nuts Society/Practical Studio, Otto Berchem, Patiroop Chychookiat, Pratchaya Phinthong, Prateep Suthathongthai y Sutee Kunavichayanont.

Todos los artistas presentan respectivamente sus proyectos pensando el sida para desafiar el estigma de la enfermedad y fomentar su erradicación.

Esta exposición está organizada por:

Casa Asia y la Fundación ArtAids, con la colaboración de la Fundació Banc Sabadell, Mondriaan Foundation, la embajada del Reino de los Países Bajos, gobierno flamenco, Flandes te sienta bien, CONCA, Ayuntamiento de Barcelona, Generalitat de Catalunya y Room Mate Hotels

Centro Casa Asia-Madrid

Palacio de Miraflores

Carrera de San Jerónimo, 15

Madrid

Tel: 91 420 23 03

casaasia@casaasia.es

Más información:

www.casaasia.es